



## Faltan más de 18 mil funcionarios de casilla por capacitar en Tamaulipas

A poco más de dos semanas de llevarse a cabo la elección extraordinaria en Tamaulipas para cubrir una vacante en el Senado, todavía faltan de capacitar más de 18 mil ciudadanos que se encargarán de cuidar las casillas durante la jornada.

El domingo 19 de febrero se instalarán en la entidad 4 mil 777 casillas, el mismo número que funcionaron en los comicios de gobernador el 5 de junio del año pasado.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones-2023/faltan-funcionarios-casilla-capacitar-eleccion-tamaulipas>